



## Les sentiers de l'Egray – Station de Trail

Ce parcours fait partie de la Station de Trail Niort - Marais Poitevin.

Un itinéraire difficile avec une partie compliquée en fin de parcours qui nécessite une bonne gestion de la fraîcheur physique pour affronter les dernières difficultés. Un parcours de trail à 20 minutes du centre permettant de découvrir le terrain de jeu de trail de Germond-Rouvre.

Coup de cœur de la Station de Trail de Niort avec des zones techniques en montée et en descente. Un terrain de trail comme on les connaît dans les Alpes avec l'exigence attendue des traileurs !

Novices, s'abstenir.

-> Parcours balisé Station de Trail

### Infos pratiques

<b>Départ</b>	GERMOND-ROUVRE
<b>Durée</b>	02h15
<b>Distance</b>	22,3 km
<b>Dénivelé</b>	284 D- / 284 D+
<b>Balisage</b>	Panneau carré blanc et noir avec intitulé Station de Trail

# Votre itinéraire

## Étape 1 : Eglise Saint-Médard à Germond

Germond-Rouvre est située sur la voie secondaire de Saint-Jacques de Compostelle par les Deux-Sèvres empruntée par les Anglais, Normands et Bretons. Il comprenait une maladrerie réunie en 1695 à l'hôpital de Château-Bourdin (Saint-Pardoux-en-Gâtine) et deux aumôneries dont une existant encore en 1786. Au XIIIème siècle, la première travée de son église, bâtie au XIIème siècle par les moines poitevins, est surmontée d'un énorme clocher-porche, une imitation tardive et maladroite de celui de Secondigny et de Parthenay-le-Vieux. La façade méridionale est flanquée au XVème siècle d'une chapelle funéraire à voûtes gothiques flamboyantes. Après le Concordat de 1804, un des autels baroques de Saint-Antoine-de-la-Lande est transféré dans le sanctuaire. Privée de ses voûtes d'origine, il ne subsiste que l'abside à pans et une partie de la nef. Avez-vous remarqué la chauve-souris sculptée ?

## Étape 2 : Fontaine de Naimbouc

La fontaine de Naimbouc est diabolisée à l'époque de la christianisation de la région pour détourner les nouveaux convertis de ce lieu de culte gaulois ; le bouc étant un des symboles du malin.

## Étape 3 : Rochers de la Chaise

La Chaise, point culminant de Germond-Rouvre à 123 m. de haut, est au XVIIème siècle la propriété de la veuve du chevalier Charles de Lusignan de Saint-Gelais, marquis de Saint-Gelais. De nos jours, exploitation des rochers de la Chaise dans la carrière dite de la « Pleige » et site d'escalade. Ancien pèlerinage à la statue de Notre-Dame-de-la-Chaise dans la vallée du Bourlot, affluent de l'Egray.

## Étape 4 : Château du Luc

Face aux rochers de la Chaise, le Luc, dont l'existence remonte depuis au moins l'Antiquité, est aujourd'hui un château reconstruit en 1830.